



Ein Zusammenschluss der Eine-Welt-Initiativen
im Landkreis Fürstenfeldbruck

Was uns bewegt:

**menschenwürdiges
Leben für Alle**

**unser verschwen-
derischer Umgang mit
Rohstoffen**

**die wachsende Kluft
zwischen Armen und
Reichen auf der Nord- und
Süd-Halbkugel**

„Agro-Imperialismus“

**Ungerechtigkeit im
Welthandel durch inter-
nationale Organisationen
und Konzerne**

**Klimaveränderungen,
Umweltverschmutzung,
Trinkwassermangel**

**Bevölkerungswachstum,
Armut, Hunger**

AK Eine Welt Mammendorf • AK Eine Welt St. Bernhard

AK Partnerschaft Entwicklung und Mission im Dekanat FFB

Aktiv für Afrika e.V. • Amnesty International • Apoyo para Guatemala e.V.

Bund Naturschutz • Campo Limpo e.V. • Eine-Welt-Gruppe Gröbenzell e.V.

Haiti-Kinderhilfe e.V. • Help Liberia e.V. • Oikocredit Förderkreis Bayern e.V.

Ökumenische Aktion Faire Handel • Ökumenisches Netz Bayern • Sozialforum Amper